



DI GREGORIO PIDIÓ AL CORREO ARGENTINO REVER LAS MEDIDAS QUE AFECTAN LOS SERVICIOS EN GENERAL LÓPEZ

Description



El pedido de la legisladora, es a partir de la decisión del Correo Argentino de despedir personal, no renovar contratos y ofrecer retiros voluntarios a sus empleados en el marco de un proceso de reorganización interna a nivel nacional. Todo esto, desde fines de abril de este año.

“En lo que a nuestro departamento refiere, una de las localidades afectadas por estas medidas es Cafferata, donde se encuentra en peligro de cierre la única oficina de correo que existe. De concretarse, el perjuicio sería realmente grave y significa un retroceso importante en los servicios básicos con los que cuentan en la actualidad”, informó Di Gregorio.

La senadora provincial contó además que esto se da no sólo por la posible falta de servicio postal o entrega de paquetes en compras online, sino que principalmente por otros servicios complementarios que brinda la oficina.

Entre otros, mencionó el pago de impuestos y tasas: “El correo hoy es además la única boca de pago mes a mes de más de 100 jubilaciones, pensiones y asignaciones sociales, ya que la localidad no cuenta con una sucursal bancaria ni con cajero automático. En caso de cerrarse, llevaría a que los vecinos deban trasladarse unos 15 kilómetros hasta Chañar Ladeado para percibir sus haberes o realizar pagos, con las incomodidades y costos que ello implica, considerando además que entre

ambas localidades no existe un transporte público que las conecte”, fundamentó Leticia Di Gregorio.

Más casos

Otra situación similar se presenta en la localidad de Hughes, donde se produjo el despido del único empleado y por el momento es reemplazado por un trabajador de la ciudad de Venado Tuerto, “algo que no resulta sostenible en el tiempo”, aseveró la legisladora. En este caso, se vería afectado principalmente el servicio postal y otros servicios asociados como el despacho y recepción de mercaderías en compras por internet.

En Teodelina, si bien la sucursal sigue abierta, solo queda un único empleado para su atención resintiendo el correcto funcionamiento de la oficina. “Estas localidades del departamento General López contribuyen significativamente a la economía nacional a partir de sus actividades económicas, el trabajo y esfuerzo de cada uno de sus vecinos. Es por ello que, como mínimo y en reciprocidad a todo lo aportado, necesitan mantener estos servicios básicos en sus distritos”, enfatizó la senadora provincial Di Gregorio.

CATEGORY

1. POLÍTICA
2. PROVINCIALES SANTA FE
3. REGIONALES

Category

1. POLÍTICA
2. PROVINCIALES SANTA FE
3. REGIONALES

Date Created

mayo 2024

Author

administrador